

# Empfohlene Teilnahme am Matheraum

- ▶ Sind Kinder nicht auf der Grundlage der Zeugnisnoten verpflichtet, den Matheraum zu besuchen, können Lehrkräfte Empfehlungen geben:
  - ▶ Zum Halbjahreswechsel können Empfehlungen gemeinsam mit den Förderzetteln von Frau Leschnewski ausgegeben werden (z.B. 7. Klasse bei einer 4 auf dem Zeugnis).
  - ▶ Auch mitten im Schuljahr können Lehrkräfte SuS empfehlen, zum Matheraum zu gehen. Dafür wird das Formular der Mathefachschaft verwendet (siehe „Formulare“).
- ▶ Bei empfohlener Teilnahme darf das Kind jede Woche den Matheraum für einen eigens gewählten Zeitraum besuchen (7. oder 8. Std.). Wir empfehlen, eine Einzelstunde zu bleiben.